
  2016-2019 年度油尖旺區議會 

    食物環境衛生及工務委員會

關注油尖旺街道長期沒有清洗問題

要求食環署檢討現時洗街政策及安排

背景 ：

(1) 本人最近得悉在本人選區內的一條非常繁忙的行人路 (碧街由砵蘭街至上海

街一段行人路)( 請參閱附上之相片) ，己有近兩年沒有洗街，食環署於 2017
年 11 月下旬在收到投訴後才進行過一次洗街行動。

(2) 該段行人路平時非常繁忙，因為接近油麻地港鐵站 A1 出口，是數以千計油麻

地區居民(尤其是居住於上海街、新填地街及廣東道一帶居民)上落班「必經之

道」。 此段路有一間五金店，四間食肆，對面亦有過境巴士站，相信排出的

污氣或廢氣亦不少，令人質疑此段路如果長期不洗街，食環署如何確保街道

的衛生情況能達到合理水平。

(3) 在本人查詢下，食環署確認該段行人路並不納入該署的定時洗街計劃內，所

以不會定時在該處進行清洗街道工作，而根據該署紀錄，上一次洗街已是

2016 年 1 月，即近兩年沒有在此處洗過街。食環署亦表示，由於資源所限，

除了該段行人路外，油尖旺區亦有其他街道沒有納入該署的定時洗街計劃

內，該署只會在收到街道清潔投訴後，才會在這些街道進行清洗街道工作。

查詢及改善建議 ：

(1) 本人要求食環署公布在油尖旺區有那些街道(尤其是使用率高的行人路) ，現

在並沒有進行定時的洗街工作，並公布揀選街道進行定時洗街的標準及原則。 

(2) 本人要求食環署增撥資源以改善現在有些街道長期沒有清洗所產生的環境衛

生問題。

(3) 本人要求食環署全面檢討在油尖旺區進行的定時清洗街道政策及安排，以確

保洗街工作能達到居民的要求及資源使用能符合合理的分配原則。
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文件提呈 
 

文件提呈 2018 年 1 月 18 日油尖旺區議會食物環境衛生及工務委員會討論，請食

環署代表出席，回應上述情況、查詢及改善建議。 

 

 

                                       提呈人：林健文 

                                       2018 年 1 月 3 日 
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